

Startseite > Region > Hochrhein > Bad Säckingen

BAD SÄCKINGEN 06. April 2019, 10:06 Uhr

Raser schleudert betrunken auf Terrasse von McDonalds und hinterlässt eine Spur der Verwüstung

Einen spektakulären Verkehrsunfall mit einem verletzten Zeugen gab es am Freitag gegen 23 Uhr am westlichen Ortseingang von Bad Säckingen. Dabei hat ein Autofahrer mit Schweizer Kennzeichen mehrere Verkehrsinseln überfahren und kam erst auf der Terrasse eines McDonalds-Restaurants zum Stehen.



Hoher Sachschaden entstand bei einem schweren Verkehrsunfall durch vermufliche Trunkenheit am Steuer und überhöhter Geschwindigkeit. | Bild: Peter Umstetter

Hinweis zu Cookies

SÜDKURIER bietet Ihnen ein umfangreiches, aktuelles und informatives Digitalangebot. Dieses finanziert sich durch Werbung und Digitalabonnements. Wir setzen daher Cookies und andere Tracking-Technologien ein, um die Benutzung unserer Webseite zu erleichtern, Nutzungsanalysen zu erstellen und Werbung zu personalisieren. Erfahren Sie gerne mehr zu Ihren Widerspruchsmöglichkeiten und weiteren Betroffenenrechten.

[Einverstanden](#) [Mehr erfahren](#)

Wir schenken Ihnen diesen Artikel.

VON PETER UMSTETTER

Ein alkoholisierte Autofahrer aus dem Aargau befuhr nach Polizeiangaben mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit die B 34 von Brennet in Richtung Bad Säckingen. Am westlichen Ortseingang an der Kreuzung Basler Straße/Jurastraße verfehlte der rasende Opelfahrer die Abfahrt in Richtung Schweiz und überfuhr zunächst zwei Verkehrsinseln.

Fahrer sei stark alkoholisiert gewesen

Nach Mitteilung der Polizei war der Fahrer aufgrund des hohen Alkoholspiegels nicht mehr in der Lage sein Auto unter Kontrolle zu halten, steuerte seinen Wagen über einen weiteren Bordstein und frontal gegen die Lärmschutzwand des an der Kreuzung befindlichen McDonalds-Restaurants. Die Metallarmierung der Lärmschutzwand wurde dabei komplett abgerissen.



Zu einem schweren Verkehrsunfall am westlichen Ortseingang von Bad Säckingen war die Freiwillige Feuerwehr Bad Säckingen mit sechs Einsatzkräften und zwei Fahrzeugen im Einsatz. | Bild: Peter Umstetter

Durch die überhöhte Geschwindigkeit und die Reaktionslosigkeit des Fahrers krachte er mit seinem Wagen in der Folge in die auf der Terrasse befindliche Kinderrutsche, die er durch die Wucht des Aufpralls durch die Luft schleuderte. Auch der daneben befindliche Sonnenschirm wurde umgestoßen und fiel gegen eine Glaswand, die dadurch zersplitterte. Völlig zerstört blieb der Wagen vor dem Haupteingang des Restaurants stehen.

ANZEIGE

Ein Restaurantbesucher wurde bei dem Unfall verletzt

Nach Polizeiangaben ist bei diesem Unfall auch ein älterer Restaurantbesucher verletzt worden. Er war zu dieser Zeit gerade im Außenbereich auf der Terrasse. Als der Opel durch die Lärmschutzwand krachte, versuchte der ältere Mann sich auf die Seite zu retten und stürzte dabei zu Boden. Ein Schulterbruch war laut Polizei die Folge.



Eine Kinderrutsche wurde buchstäblich durch den Fahrer mit Schweizer Kennzeichen wegkatapultiert. | Bild: Peter Umstetter

Auch der Autofahrer wurde schwer verletzt und mit dem Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht. Die Polizei ordnete eine Blutprobe an. Aufgrund der Höhe des Alkoholspiegels wird er mit einem Fahrverbot rechnen müssen. Zudem wird gegen ihn wegen Gefährdung im Straßenverkehr ermittelt.

Neben Polizei und Rettungsdienst musste auch die Feuerwehr ausrücken

Auch die Freiwillige Feuerwehr Bad Säckingen wurde zu dem Unfall gerufen. Sie waren mit sechs Einsatzkräften und zwei Fahrzeugen vor Ort, wie Einsatzleiter Mark Jagenow berichtete. Im Einsatz war auch der Rettungsdienst mit zwei Rettungswagen, der Notarzt und die Polizei.



Auch eine Glaswand wurde durch den Unfall zerstört. | Bild: Peter Umstetter

Am Auto entstand nach Polizeiangaben ein wirtschaftlicher Totalschaden. Die gesamte Schadenshöhe ist aktuell noch nicht bekannt. Bei dem Fahrzeugführer wurde eine Blutentnahme durchgeführt. Die Polizei bittet um Hinweise, ob der Fahrer im Vorfeld durch seine Fahrweise auffällig geworden ist.

Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Bad Säckingen unter der Telefonnummer 07761/9340 entgegen.

VIDEO (2:51)

Raser schleudert betrunken auf Terrasse

Video: Peter, Umstetter

Heimat ist unbezahlbar. Und im ersten Monat gratis.

- Das neue SÜDKURIER Online unbegrenzt nutzen
- Alle Artikel von über 100 Redakteuren aus unserer Region
- Ungestört informieren mit 80% weniger Werbung

[Jetzt Gratismonat beginnen](#)

War dieser Artikel für Sie wertvoll?

Aktualisiert 02. Mai 2019, 01:11 Uhr im Ressort **Bad Säckingen**

[Korrektur an den Autor melden](#)

Jetzt gerade wichtig



BAD SÄCKINGEN

Beim SÜDKURIER-Flohmarkt hat wieder viel Gebrauchttes neue Besitzer gefunden

BAD SÄCKINGEN

Katholische Frauen erheben ihre Stimme und fordern eine andere Kirche

BAD SÄCKINGEN

Auffahrunfall löst Feuerwehrinsatz aus

BAD SÄCKINGEN

40 Jahre Fahrerschule Roland Walter Bad Säckingen : Mit Qualität und Sicherheit zum Führerschein

Orte am Hochrhein

Albbruck Bad Säckingen Bernau Bonndorf Dachsberg Dettighofen Dogern Eggingen Görwihl Grafenhausen Grenzach-Wyhlen Hasel Häusern Herrischried Höchenschwand Hohentengen a.H. Jestetten Klettgau Küssaberg Lauchingen Lauenburg Lörrach Lottstetten Murg Rheinfelden Ricknabach Schopfheim Schwörstadt St. Blasien Stühlingen Todtnau Uhlingen-Birkendorf Waldshut-Tiengen Wehr Weilheim Wutach Wutöschingen

Das ist nicht das Ende...

Auf unserer Startseite finden Sie alles, was gerade wichtig ist.

[Zur Startseite](#)